

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Repartido 11.—Teléfono 25  
Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda  
Redacción y Administración: San Agustín, 7  
Año XXXVIII.—Número 10.712  
Miércoles 8 de Junio de 1938.—Segundo Año Triunfal  
Precio del ejemplar, 15 céntimos

## AVANCE DE DIECISEIS KILOMETROS EN EL FRENTE DE CASTELLÓN

### PARTE OFICIAL DE GUERRA :: CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

En el frente de Teruel ha continuado nuestra ofensiva, ocupándose el vértice Fuentecilla, otra de las alturas al Sur del mismo, otra al Sureste por el vértice Artigas, y se seguía combatiendo y avanzando a la hora de dar el parte, habiéndose vencido la resistencia del enemigo, al que se le han matado numerosos muertos y 142 prisioneros.

En el frente de Castellón, nuestras tropas también han reanudado su progresión hacia el Sur, arrollando a las fuerzas rojas que se hallaban en la orilla Norte de la Rambla Monleón, y atravesando ésta. Se han ocupado y rebasado la Casa del Curaco y alturas que dominan el pueblo de Beneta, contra las que el enemigo realizó contraataques con tanques, que fueron rechazados.

Se han ocupado y rebasado asimismo en este frente por otra columna muchas alturas, entre las que se cuenta La Noguera, Lomas de la Estrella, Masía de Pont de la Riva, otras importantes posiciones sobre el barranco de La Rambleta y los pueblos de Chodos y Benafijos.

En el frente de Madrid se han rechazado dos intentos del enemigo sobre nuestra cabeza de Puente del Arzobispo, habiéndose inutilizado un tanque ruso.

En el frente de Extremadura, sector de Madrigalejo, han sido rechazados violentamente dos ataques de los rojos, a los que se ha causado numerosas bajas, de las cuales se han recogido los cadáveres de un capitán y 20 soldados. El número de prisioneros hechos y presentados se eleva a 109, quedando en nuestro poder armas y municiones.

Ayer, en combate aéreo sobre el puerto de Valencia, fueron derribados dos aviones rojos, y hoy otro en el sector de Mora de Rubielos.

Salamanca, 7 de Junio de 1938.—Segundo Año Triunfal.

### IMPORTANTES CONQUISTAS

El avance proseguía al caer la tarde.  
Progresión del Ejército de Castilla.

### La situación de Albocácer es desesperada

### Captura de abundante material

### Museo de la España liberada

Un compromiso, señores, pasen. Permanezcáis indecisos tras las puertas. La voz de la civilización os llama a visitar el Museo de la España liberada. Museo de guerra y Museo de paz. Huellas de la horda, ruinas de la guerra y resurrección de España. Pasen, señores, pasen sin compromiso. Sólo una advertencia leal: España liberada no subvenciona propaganda. Todo el oro de que disponga para poner en marcha su obra de redención y llevar sobre los escombros de la aniquilación los muros sólidos del futuro.

Pasen, señores, pasen. Franceses, belgas... amigos y enemigos. El Museo de España (de guerra y de paz) abre sus puertas a todo el mundo. Con hidalguía española, con seguridad española, con «seguridad» española.

Ciudades, aldeas, campos, antros de guerra. Todo podrá ser visitado con entera libertad. A la vista de los espectáculos podréis formar juicios. España, segura de su excelencia, no teme, sino que reafirma, la presencia del mundo civilizado para que la enjuicie. Recusa la propaganda fría de las columnas de prensa mercenaria.

Desde Irún a Oviedo podréis controlar las pruebas indelebles del enemigo rojo que acaso acogieris con escepticismo cuando la buena prensa difundía esos horrores por todas las latitudes. Contemplaréis también como merced a la asombrosa oración del nuevo Estado muchas huellas han desaparecido o han sido obra constructiva del mismo, que se ha hecho necesaria o indispensable, para normalizar las actividades del país. Veréis que en las ciudades, en los pueblos y en las aldeas, que la propaganda roja sitúa como permanentes, reina la paz y desahogada la laboriosidad de la retaguardia, siguiendo fiel e intensamente en la restauración de nuestro Gótico, admiraréis abundancia allí del bolchevismo presenta drame de escasez. Comprobaréis que en la España que os presentan como enemigos como mediatizada por poderes extranjeros, que una España Una, Grande y Libre, admiraréis también el valor legítimo de los combatientes de la España nueva (Ejército y voluntarios) luchando contra fuertes Ejércitos rojos, apoyados por países extranjeros, a través de regiones ante las que hubieron de detenerse las legiones romanas y demás ejércitos de invasión de la Península. Comprobaréis la consecuencia de que el fracaso del enemigo y la desesperanza que agitan los adversarios de nuestra causa no es otra cosa que una fe inabundante en la seguridad de la victoria y definitiva victoria, y voluntad firme de llegar a ella. Podréis admirar los campos bien cuidados, a lo que los enemigos de la España suponen yermos.

Veréis, sobre todo, que la retaguardia nacional ofrece iguales o más garantías al visitante que cualquier otro país, aunque sea de los que se tildan de modelo de organización social.

Para entrar en un país en guerra os ofrecerá todas las comodidades de una nación en paz. Una cosa de menos: los matices de la propaganda de opereta que los autores y los editores de la «Leyenda negra» se empeñan en hacer pesar sobre los destinos y las glorias de nuestra Patria. En los meses de guerra cruenta, España ha tenido energías suficientes para renovarse, y aunque apoya-

## OTRA VEZ EN MARCHA NUESTRAS VICTORIOSAS TROPAS

### La de ayer fué una jornada verdaderamente triunfal

### LAS ESCUADRILLAS ENTRAN EN ACCION

Frente de Levante, 7.—Con las primeras luces, nuestras baterías del frente de Castellón iniciaron un nutrido bombardeo de las líneas enemigas. Mientras tanto, las Divisiones de infantería, que ocupaban desde la noche anterior los puestos para iniciar el avance, se aprestaban a ponerse en marcha hacia las trincheras enemigas para derrumbar una vez más el frente rojo.

Eran las siete de la mañana cuando aparatos de bombardeo aparecieron sobre el campo de batalla, procedentes de nuestros aerodromos. Sobre aquellas escuadrillas vigilaban los cazas azules para evitar sorpresas.

Los trimotores volaban bajo sobre el campo enemigo, haciéndole trepidar en un fragor de explosiones. Las sierras de la Nevera, San Miguel, Montardi y otros macizos eran apedreados por potentes explosivos.

tralladoras, dos cañones y más de 500 fusiles, abandonado todo por el enemigo en su huida.

### LLEGAN DOS BRIGADAS ROJAS DE REFUERZO

De Castellón llegaron dos brigadas rojas a contener la huida de los milicianos. Por la tarde tomaron aquellas contacto con nuestras fuerzas. Las brigadas rojas traían tanques. Nuestros carros de asalto salieron a su encuentro. Paralizada la marcha de dichos efectivos de refuerzo, se entabló combate. La artillería de acompañamiento de nuestras columnas cooperó eficazmente, y la aviación, que había permanecido todo el día en el aire, tuvo tiempo de castigar con eficacia las concentraciones enemigas, en las que causó bajas. Uno de los tanques rusos que acababan de llegar al frente quedó en nuestro poder.

### LAS PRIMERAS CONQUISTAS

A las siete y treinta, la primera División de Navarra, bajando entre Vistabella y Culla, asaltó la línea de trincheras construida apresuradamente por el enemigo durante la breve pausa en las operaciones. Nada ha podido contener la marcha de nuestras columnas. A los quince minutos de ponerse la infantería en movimiento, eran conducidos a los puestos de mando los primeros prisioneros, en número de más de cincuenta, que no tuvieron tiempo de escapar, pues sin advertirlo habían quedado a más de un kilómetro a retaguardia de nuestras fuerzas, que les habían desbordado.

A las nueve ocuparon nuestros soldados Benafijos y las columnas seguían avanzando con menos resistencia del enemigo, al que sorprendió la rapidez de la acción de los nacionales. Saltando por las cimas de sierra Nevera, las columnas continuaban el avance, y a las pocas horas desbordaban Adzeta, y por el Este cortaban la carretera de Albocácer, coincidiendo con las fuerzas de la cuarta División de Navarra, que habían salido del sector de Esparraguera.

### SITUACION DESESPERADA DE ALBOCACER

La situación de Albocácer, donde resiste el enemigo apoyándose en la sierra de San Jaime, es desesperada. Todas las carreteras de acceso a la villa están cortadas por las fuerzas de Galicia y de Navarra, que se desbordaron hacia el Sur, amenazando algo más importante que la población citada, la cual carece ya de valor a causa de la situación en que han quedado nuestros efectivos.

### EN EL FRENTE DE TERUEL

También en el frente de Teruel avanzó el Ejército de Castilla en dirección Sur, ocupando importantes posiciones que flanquean la carretera de Camareña y apoyan la ruta de Sagunto. El enemigo ha opuesto aquí tenaz resistencia, que ha sido briosamente vencida por nuestras tropas. Por la tarde continuaba el avance, después de haber hecho 150 prisioneros y gran número de muertos y heridos al enemigo.

En los sectores de Mora y Linares también se combatió, habiendo sido rechazados algunos contraataques realizados por el enemigo con artillería y aviación. Por cierto que las escuadrillas rojas formaron en fila india, queriendo imitar la clásica cadena en la que son maestros los pilotos nacionales, pero no han sabido ejecutarla, y además fueron sorprendidas por nuestras cazas cuando pretendían ametrallar a nuestras fuerzas del sector de Mora. En un combate de brevisima duración fué abatido un avión enemigo, desperdigándose rápidamente los demás, seguidos por nuestras alas.

Las fuerzas de Castilla han mejorado sus posiciones en dicho sector, haciendo más fuerte su línea de defensa y ataque.

### LA PROFUNDIDAD DEL AVANCE. PRISIONEROS, MUERTOS Y MATERIAL

A las dos de la tarde se había realizado un avance de dieciséis kilómetros de fondo en un frente de más de veinte, y a esa hora continuaba la progresión hacia el Sur.

El número de prisioneros pasa de 500, siendo mayor el de muertos y heridos abandonados por el enemigo.

A esa hora el sol caía con fuerza sobre los combatientes, y el mando estimó conveniente concederles un descanso, reanudando a última hora la operación para solidificar la línea alcanzada y prepararse para nuevos avances.

Han sido hallados por nuestras tropas ocho polvorines, docenas de ame-

### JORNADA TRIUNFAL

La jornada, en resumen, ha sido triunfal por los objetivos logrados y por lo que suponen para un futuro cercano.

## DE IRUN A OVIEDO Y DE TUY A SANTANDER

### El Generalísimo abre al turismo internacional dos grandes rutas en las regiones recién conquistadas

### Así se ofrece al mundo la verdad desnuda para que directamente la conozca y juzgue

Burgos, 7.—El ministro del Interior, principal de nuestro enemigo. La prensa y Propaganda, don Ramón Serrano Suñer, ha recibido esta tarde en su despacho oficial a numerosos corresponsales de Prensa extranjeros y nacionales, a los que había previamente convocado. Estuvieron presentes el subsecretario del Interior señor Lorenzillo, los jefes nacionales de los servicios de Prensa señor Jiménez Arnau, el secretario de Turismo señor Bolin y de Propaganda señor Roldán, el secretario político del ministerio señor conde de Mayalde y los jefes de Servicio señores Gómez Aparicio, Pabón, Tovar, Merry del Val y Hermida.

El ministro del Interior se expresó en los siguientes términos:

«He convocado a ustedes para darles una noticia de indudable interés. España, el 1.º de Julio próximo, abre al turismo extranjero la gran ruta de la guerra del Norte.

El arma principal que contra nosotros viene esgrimiendo el enemigo, es la propaganda. El enemigo realiza una propaganda intensa y mendaz contra España, utilizando para ello, principalmente, el oro robado de las arcas del Banco de España. Esta es la fuerza

da su nueva estructura sobre bases tradicionales, puede ofrecer al mundo formidables destellos de recuperación y grandeza que justifican la fe de los españoles en los presentes y en los futuros destinos de su raza.

Pasen, señores, pasen. El maravilloso Museo de la España liberada abre sus puertas a los amigos y a los enemigos de ella.

de una de las epopeyas más grandes que registra la Historia.

La ruta de guerra del Norte tiene dos itinerarios: Uno arranca de Irún y llega hasta la invicta ciudad de Oviedo y vuelve al punto de partida, pasando por San Sebastián, Bilbao, Santander y Gijón. La otra, establecida en honor de nuestros hermanos de Portugal, comienza en Tuy para seguir por las maravillosas rías gallegas a Santiago de Compostela y, desde allí, a Lugo, a Oviedo y Santander, donde se inicia el regreso por un camino distinto del anterior.

Para el transporte de los visitantes se dispondrá de grandes autocarros confortables y seguros, acompañados de guías intérpretes del Servicio Nacional de Turismo, que facilitarán la debida información sobre todos los aspectos del viaje. Los mejores hoteles del Norte de España acogerán a los viajeros, y la estancia en las capitales alternarán con escala en lugares pintorescos y agradables, como Zarauz, Laredo, Santillana del Mar, Covadonga, etc. El precio será módico y la duración del viaje nueva, ve días, lo mismo en el itinerario Irún-Oviedo-Irún, cuyo recorrido total es de mil cien kilómetros, que para el trayecto Tuy-Santander-Tuy, cuya extensión es de mil quinientos cincuenta kilómetros. Los billetes para ambos itinerarios podrán adquirirse en las principales Agencias de Turismo extranjeras o nacionales.

España brinda a nuestros visitantes de fuera una acogida cordial, ofreciéndoles toda clase de facilidades para su entrada en nuestro territorio y su paso

### Las próximas fiestas del Corpus en Segovia

Actuación del Teatro Nacional de la Falange Española Tradicionalista

Muy pronto, con ocasión de la festividad del Corpus, que revistirá este año en Segovia extraordinaria brillantez y tendrá carácter nacional, podrán escuchar los segovianos a una de las mejores compañías líricas de Europa: la Coral de Bilbao, del teatro Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

En el programa que la Coral trae a Segovia figuran las zarzuelas «Marina», «Doña Francisquita» y «Luisa Fernanda», producciones cumbres de nuestro teatro lírico. La excelencia de la Compañía, en la que figuran destacados artistas, garantiza una irreprochable interpretación de las obras.

### El proyecto de Comisión de encuesta sobre los bombardeos de ciudades abiertas

Se situaría cerca de la frontera francesa

Londres, 7.—En los círculos autorizados se confirma que los Gobiernos de Suecia y Noruega han aceptado participar en una comisión militar encargada de efectuar una encuesta acerca de los bombardeos sobre ciudades abiertas españolas.

A este respecto se asegura que el Gobierno de los Estados Unidos, que ha sido consultado sobre el mismo extremo, no ha dado todavía respuesta definitiva, ignorándose si designará un representante.

La misión de la citada comisión sería determinar si un bombardeo estaba justificado por necesidades militares y si se había llevado a cabo sobre objetivos del mismo carácter.

El Gobierno inglés ha informado a los Gobiernos de Francia, Alemania e Italia, pero es indudable que si dicha comisión se constituye, deberá ser aprobada por las dos partes en lucha. Parece que hasta el momento no han determinado nada Italia y Alemania.

La comisión quedaría integrada por agregados militares de los países interesados y funcionaría con carácter permanente cerca de la frontera francesa para hacer una encuesta a petición de cualquiera de los dos bandos beligerantes.

Además, esa comisión trataría de movilizar la opinión mundial contra los autores de bombardeos inhumanos.

Por último, se informa que hasta el momento no se ha pensado extender este procedimiento a la guerra de China.

ba de la capacidad guerrera y política de nuestro régimen nacional.

Es esta la primera vez en la Historia en que un país abre en plena guerra dos grandes rutas de turismo. España se enorgullece de poder exhibir a propios extraños muestras del heroísmo de sus Ejércitos y Milicias y de la potencia y vitalidad de su juventud manifestada, tanto en el espíritu que alimenta a sus organizaciones unificadas bajo la jefatura del Caudillo de España en la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S., como en su capacidad constructiva que impulsa a las más diversas actividades, permitiéndola organizar rápidamente sus rutas nacionales de guerra.

Terminadas sus declaraciones, el ministro del Interior ofreció unas copas de vino a los representantes de la Prensa, con los cuales departió cordialmente durante un buen rato.

León Blum aprueba la política de no intervención (?)

«La intervención armada en España significaría la guerra general»

Royan, 7.—A las diez de la mañana se ha reunido el Congreso socialista para escuchar el anunciado informe de León Blum. Ha sido la jornada más importante de las habidas hasta ahora. El ex presidente del Gobierno francés dedicó la primera parte de su discurso a examinar la política de no intervención practicada en Francia...

incidentes en la frontera. Nadie puede pedir que el Gobierno francés conteste a los incidentes del valle de Arés de un modo descompasado. Se ocupó seguidamente de la política interior, diciendo que si estallara una guerra nadie podrá negar que el partido socialista podía formar parte de un Gobierno nacional. A continuación detalló los motivos por los que el Consejo nacional del partido socialista no quiso formar parte del Gobierno Daladier. Según Blum, los socialistas se negaron a formar parte de un Gabinete que no estuviese constituido íntegramente por partidos del Frente Popular o de una nacional, previo acuerdo con los grupos moderados. Indicó que no interesa a los socialistas ni a la clase trabajadora en general desencadenar una crisis de Gobierno. No se debe manifestar hostilidad preconcebida contra el Gobierno por el hecho de que éste no sea socialista.

Los polacos protestan contra el trato recibido por parte de la policía checa

Nuevas manifestaciones tumultuosas de los autonomistas eslovacos



El señor Benes, con su esposa, en una fiesta celebrada en el patio del palacio presidencial, con motivo del aniversario del nacimiento del señor Benes

Praga, 7.—Los representantes de la minoría polaca han visitado al presidente del Consejo checo para protestar de la forma en que son tratados por la Policía. Al mismo tiempo expresaron sus simpatías hacia el movimiento autonomista eslovaco. Konrad Henlein ha regresado hoy. No es cierto que durante las fiestas de Pentecostés haya celebrado conversaciones en Alemania. El presidente del Consejo ha convocado a varios jurisperitos de la República para proceder a la redacción del nuevo Estatuto de las nacionalidades.

NUEVAS MANIFESTACIONES DE ESLOVACOS

Varsovia, 7.—Comunican de Presburgo que los autonomistas eslovacos han celebrado nuevas manifestaciones. Los manifestantes destruyeron un kiosko de propaganda del partido checo, reclamando a gritos la formación de un Ejército eslovaco mandado por oficiales checos.

Se autoriza al ministerio del Interior para organizar en el próximo verano un circuito de viaje denominado "Ruta de guerra del Norte"

Por el ministerio del Interior se ha publicado el siguiente Decreto: «Examinada la oportunidad y utilidad de que en el próximo verano se organicen viajes de extranjeros a España, con objeto de que recorran la ruta de guerra del Norte, en donde, en el magnífico escenario de un paisaje incomparable, puedan visitarse los lugares más relevantes de aquella gloriosa etapa de la Cruzada, es procedente la aprobación de tal proyecto, cuya realización servirá de inteligente propaganda de la Causa y ayudará a la obtención de divisas extranjeras. Pero la premura del tiempo, la urgente necesidad de una divulgación intensa del circuito y las circunstancias especiales que concurren en esta clase de empresa, aconsejan abreviar trámites y recabar autorizaciones que nunca deben concederse más que con el carácter de excepcionales, pero que en el caso presente aparecen justificadas. En consecuencia, a propuesta del ministro del Interior, previa deliberación del Consejo de ministros, DISPONGO: Artículo 1.º El ministerio del Interior queda autorizado para organizar, por medio del Servicio Nacional del Turismo, en el próximo verano, un circuito de viaje denominado «Ruta de Guerra del Norte», destinado principalmente a extranjeros. Art. 2.º Esta autorización comprende de manera especial las siguientes facultades: a) Abreviación de trámites, incluso concierto o ejecución por la Administración para la realización de la propaganda, impresión y distribución de carteles, folletos, etc.; la adquisición de medios de transportes, singularmente autobuses, accesorios, etc.; establecimiento de agencias, y utilización de medios auxiliares, personales y reales que la empresa exija. b) Uso de las vías públicas del Estado, provincia o Municipio, sin satisfacer canon. c) Determinación de fechas, horarios y tarifas de los viajes. d) Habilitación y negociación de hospedajes y alojamientos. Art. 3.º El ministerio del Interior, en uso de estas facultades, podrá dirigirse a los Departamentos respectivos para que formalicen, con toda urgencia, los permisos precisos, extiendan las documentaciones y den las órdenes oportunas para el mayor éxito del proyecto.

Más sobre la "clemencia de Negrín"

De la Prensa roja del 28: "En el Consejo de ministros celebrado el día 25 del actual, el Gobierno conoció y firmó el "enterado" de las siguientes penas capitales: Contra el sargento Cecilio Esteban García Roch... Plaza... Contra el soldado Manuel Pérez Hernández... Contra el mayor Francisco González Escobar... Contra el soldado José Rajell Raventós... Contra el soldado Claudio Picazos Mostoso... Contra el soldado Nicolás Rivé Benet... Contra los soldados José Pérez Nus, Antonio Sala Inglés y Tomás Valls Inglés... Contra el capitán Jerónimo Llompart Guinart... Contra Antonio Dobón Giménez y Gabriel Simón Pérez... Contra Serón Brusau Martí y Jaime Grótes Carulla... Contra Manuel Navarrete Pérez... Contra José Masip Grau, Ramón Gené Baró, Juan Alegría Audi, Pedro Masdeu Montserrat, Isidro Cabrer Cabrer y Angel Clotet Corbera... Contra Francisco Pérez López, Vicente García Llacer, Rajael Morera Torrijada, Juan Capuz Artigas y José García Roch... Contra Ricardo Artich Casas, Pablo Perramón Tarrés, Isidro Santanero Barniols, Teodoro Compañero Castañer, Mariano Dalmases Pandolit y Francisco Granollers Genisans... Contra Andrés Dobón Hinojosa... Contra Nicanor Nona Rey... Contra Rajael Gómez García... Contra Francisco Sierra Blavi... Contra Miguel Pereda Pelayo... Contra Leoncio Martínez Manzanera... Contra Antonio Ricart Bea... Entre tantas penas capitales, el Gobierno Negrín no ha estimado que biera un solo caso en el que fuese deseable el indulto.

LECTOR: SI ERES COMBATIENTE POR ESPAÑA, NO TIRES ESTE PERIODICO, DALO A LEER A TUS COMPAÑEROS O LEESELO TU.

LOS OBREROS EN EL NUEVO ESTADO

La Confederación Española de Sindicatos Obreros

Ha ingresado en la organización de Falange Española Tradicionalista. Burgos.—Como contestación a la carta que el presidente del Comité Nacional Circunstancial de la Confederación Española de Sindicatos Obreros (C. E. S. O.) dirigió a Su Excelencia el Caudillo y Jefe de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. solicitando, como consecuencia del Congreso celebrado por aquélla en Burgos, que concediera la categoría de militantes de Falange Española Tradicionalista a los afiliados de dicha Corporación con fecha 18 de Julio de 1936, ha recibido la siguiente carta del coronel secretario de S. E. el Jefe del Estado: «Burgos, 3 de Junio de 1938. Segundo Año Triunfal. Señor don Antonio Martín, presidente de la Confederación Española de Sindicatos Obreros, Burgos. Muy señor mío: He dado cuenta a S. E. el Generalísimo del escrito con las conclusiones del Congreso celebrado por esa Confederación Española de Sindicatos Obreros y, en su nombre, me es muy grato participarle que ha atendido con todo cariño las aspiraciones justísimas de esos obreros, y me manifiesta le adelante que, desde luego, ingresarán todos en la organización de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., ya que si alguien tiene derecho a ello, es precisamente esa Confederación por su labor durante los años duros en defensa de los postulados de Patria, Familia, Religión y Justicia social. Reciba el saludo del Generalísimo, extensivo a todos los que componen esa Confederación Española, y usted disponga de su afectísimo seguro servidor q. e. s. m.» Se funda el Sindicato de Transportes del Puerto de Sevilla. Sevilla, 3.—A las nueve y media de la mañana y con asistencia de las autoridades y jerarquías de F. E. T., tuvo lugar en los andenes del muelle de la costa de Tablada el acto de fundación del Sindicato de Transportes del puerto. Todo el puerto y los barcos surtos en el mismo estaban engalanados. En el momento de terminar la lectura del acta de constitución y al izar las banderas, las bandas de música interpretaron los himnos del Movimiento y el Himno Nacional, mientras las sirenas sonaban entre los gritos de la multitud entusiasmada, que repetían: ¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España! El jefe provincial de F. E. T. y gobernador civil de Sevilla don Rodrigo Gamero del Castillo, pronunció un importante discurso, en el que expresó la intención y tarea de la revolución nacional sindicalista. Añadió el gobernador que estos Sindicatos inaugurados hoy han de corresponder en su actuación a la consigna del Caudillo, en la que sólo habla de unión al trabajo. La nueva España destruyera el viejo tipo del trabajador víctima del capitalismo liberal. Expone en grandes puntos, que resume, la labor de justicia del nuevo Estado, hecha de pavimentos, y afirma que todo se hará hasta el fin, porque el Caudillo es ganando la tierra de España para la justicia. Fué calurosamente aplaudido.

PARA IMPEDIR EL CASTIGO DE NUESTRA AVIACION

La forma vil con que los rojos protegen el contrabando de los barcos piratas

Una de las causas, posiblemente la más fundamental, de la resistencia de los rojos y de la prolongación de la guerra, es el activo contrabando de toda clase de material de guerra, que realizan buques, comprados a peso de oro, con el oro precisamente robado a los españoles honrados. Contra este comercio indigno, la aviación nacional, desde hace algún tiempo, viene intensificando su actuación, bombardeando a los buques mercantes, cuando éstos se encuentran descargando en puertos españoles ese material de guerra que contribuye a la destrucción de España. De ahí que los rojos, impotentes en otra clase de acciones, para «cortar» los pies a nuestros gloriosos pilotos, hayan acudido a una de esas tan burdas como inhumanas maniobras, en que son consumados maestros.

Primero: El Gobierno de Barcelona hizo activas gestiones cerca del ministro francés de Marina, M. Campinchi, para que éste ordenara que uno o varios buques franceses de guerra permanecieran amarrados al lado de los mercantes contrabandistas, mientras éstos estuvieran realizando las operaciones de descarga. Medida que, al parecer, se había intentado conseguir sin éxito, de Inglaterra. Se buscaba con ello impedir los bombardeos o, a lo menos, derivar a los nacionales graves consecuencias de orden internacional. Su eficacia, en este sentido, se comprobó últimamente, en ocasión en que un avión de nuestra gloriosa Armada Aérea intentó bombardear el barco «Le Corse», cuando desembarcaba su cargamento en Barcelona, amarrado junto a un torpedero francés que protegía la operación, sin que el piloto se atreviera a impedirlo por temor a cerrar el blanco y alcanzar al torpedero. Sin embargo, esto no basta a los rojos, porque la España de Franco, aunque humaniza la guerra en todo lo que es humanamente dable, sabe bien que las leyes de guerra no garantizan la seguridad de los buques neutrales durante la permanencia en puertos de una nación en guerra. Y mucho menos cuando se encuentran en las turbias finalidades perseguidas. A nadie, pues, han de asustar los aspavientos rojos, con que se proclaman los bombardeos que sufren barcos de naciones extranjeras y cuando éstos no son más que vulgares contrabandistas, en cuyos cálculos entra ya el riesgo a que se exponen.

El Papa recibe al cardenal arzobispo de Toledo

Castelgandolfo, 7.—Esta mañana, en esta residencia veraniega de Su Santidad Pío XI, fué recibido el cardenal-arzobispo de Toledo, doctor Gomá. El Padre Santo sostuvo con el purpurado español una larga conversación sobre los acontecimientos en España. El libro «La iniciación en Segovia del Movimiento nacional», del marqués de Lozoya, es el breviario patriótico para todos los segovianos.

Los bombardeos de los rojos sobre territorio francés

M. Daladier da por terminada su visita de inspección. París, 7.—«Le Matin» informa que el presidente del Consejo estuvo visitando durante dos horas los distritos donde cayeron las bombas arrojadas por aviones rojos. Luego de efectuada esta visita, el señor Daladier declaró: «No tendremos guerra si nosotros marchamos fuertes y resueltos. Si apreciamos el porvenir con valor y confianza, evitaremos la guerra. M. Daladier celebró una larga entrevista con el general jefe de la región, tratando del emplazamiento de varias baterías antiaéreas. Ayer mismo, por orden del ministerio de Defensa Nacional, llegaron destacamentos del 14 Regimiento de Infantería y de defensa antiaérea. La población de las localidades atacadas está llena de indignación, pues los bombardeos han causado daños materiales. Numerosos cristales saltaron hechos añicos a causa de las explosiones. Daladier de regreso en París. Perpignan, 7.—A las cuatro de la tarde llegó el presidente del Consejo. En este aeródromo una compañía del Ejército le rindió honores. Seguidamente entró en un bimotor, en el que emprendió el viaje de regreso a París. A las siete y media llegó a la capital francesa, donde le esperaba el ministro del Interior, M. Sarraut, en compañía del cual se dirigió a París, conferenciando seguidamente el jefe del Gobierno con el ministro de Negocios Extranjeros.

atacadas está llena de indignación, pues los bombardeos han causado daños materiales. Numerosos cristales saltaron hechos añicos a causa de las explosiones. Daladier de regreso en París. Perpignan, 7.—A las cuatro de la tarde llegó el presidente del Consejo. En este aeródromo una compañía del Ejército le rindió honores. Seguidamente entró en un bimotor, en el que emprendió el viaje de regreso a París. A las siete y media llegó a la capital francesa, donde le esperaba el ministro del Interior, M. Sarraut, en compañía del cual se dirigió a París, conferenciando seguidamente el jefe del Gobierno con el ministro de Negocios Extranjeros.

LA NIÑA María Claudia González Moreno Subió al cielo a los 19 meses de edad Sus desconsolados padres don Andrés González Garzón y doña Claudia Moreno Muñoz; hermano Andrés; abuela doña Leonor Garzón; abuelo don Rufino Moreno. Participan a sus conocidos tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia a la misa de Angeles que se celebrará mañana, a las nueve, en la iglesia de la Santísima Trinidad, por lo que recibirán especial favor.

Cuidad vuestros hijos con PAPILLA INFANTIL MONTANA Alimento fosfatado de desti Laboratorio Montana Zaragoza Material para máquinas de coser Cintas en todos los colores, en todas las clases y en todas las medidas. Papeles de las mejores marcas. Únicamente en Centro General de Representaciones ALBERTO GONZALEZ Perocota, 1, segundo Teléfono 290

Rogad a Dios en caridad por alma de Antonio Romero y de Lecea Que dió su vida por Dios y por España en el convento de Avellayes (Lérida) el día 1 de Junio de 1938 a los 20 años de edad Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Su desconsolada madre doña Manuela de Lecea y Ceballos-Escalera, viuda de Romero (ausente); hermanas María, María del Consuelo, Josefina, Manuel, María del Carmen, María Luisa, Carlos, Javier, José María y Luis (ausentes); tíos, primos, sobrinos y demás familia, Ruegan a sus amigos le encomienden a Dios en sus oraciones. El funeral que se celebre el día 9, a las nueve y media, en la iglesia de San Clemente, así como la misa de privilegio el día 10, a las nueve y media, y las misas gregorianas que se están celebrando a las nueve, en dicha Iglesia; como las que también se celebren los días 11 y 12, en el altar de Nuestra Señora de la Fuencisla, en la Santa Iglesia Catedral y las que se celebren en los conventos de María Inmaculada, de Vitoria y Salamanca, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Segovia y varios señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

# Mitin en París en favor de la España nacionalista

## Interesante discurso de Blum

Ayer pronunció León Blum un discurso interesante. El hecho de que el orador sea socialista... francés, nos da derecho a establecer reservas respecto de las afirmaciones que hizo. Y si a su condición de socialista añadimos que en el Poder y desde fuera del Poder ha preconizado la ayuda a los rojos (y se afirma que defendió la intervención militar en España), entonces con mayor razón acogeremos escépticamente sus protestas de pacifismo y de «no intervención» en la contienda española.

Pero en su discurso hay facetas que conviene no pasar por alto. Sabido es que en el seno del partido socialista se ha desarrollado estos días, con motivo de la celebración del Congreso de Royan, una lucha enconada entre las tendencias predominantes: la moderada y la que defiende la acción revolucionaria. La primera ha triunfado rotundamente merced a las intervenciones de León Blum, con lo que el apoyo de la minoría socialista al Gobierno Daladier queda asegurado, por lo menos hasta las vacaciones de verano. León Blum recomendó tal actitud, para lo cual adujo razones o conveniencias políticas.

De momento ha desaparecido el peligro que colocaba en situación inestable al Gabinete Daladier, hasta el punto de haberse asegurado que en el Congreso de Royan se decidiría reanudar el apoyo socialista al Ministerio.

El hecho de que haya ocurrido lo contrario significa que Daladier cuenta con tres meses de «vida» por lo menos, tiempo suficiente para concluir las negociaciones con Italia, poner en marcha la retirada de voluntarios, cerrar la frontera y reconocer la beligerancia a los dos bandos en lucha en España.

Hemos dicho antes que las circunstancias que concurren en León Blum en el partido socialista francés, hacen que nos mostremos escépticos respecto de la sinceridad de esta singular declaración que han adoptado, más por su parte, el hecho de que defiendan una política «oficial» del Gobierno (adhesión al plan inglés sobre la no intervención) nos permite deducir que León Blum y sus secuaces han percibido con claridad meridiana que resulta muy peligroso vivir de espaldas a la realidad o contra la realidad que representan la situación militar española y el panorama internacional, tan francamente desfavorables para las tesis marxistas. Es sintomática la declaración paladina que León Blum ha hecho de «la innegable firmeza del eje Roma-Berlín».

Blum apenas rozó el asunto de los bombardeos rojos. «Nadie—dijo—pelea al Gobierno francés que responde a los incidentes del Ariège en forma violenta». ¿Qué habría dicho de haber sido aviones nacionales los que realizaran el bombardeo? Hagamos notar que no precisó sobre la pertenencia de los aparatos, lo cual significa el reconocimiento de que fueron aviones marxistas.

Repetimos que el discurso de León Blum fué interesante hasta el punto de creer nosotros que con él se ha dado un gran paso hacia el fin de la guerra española, puesto que es ésta la significación de todos los actos encañados a hacer efectiva la política de no intervención, y a facilitar la redacción y conclusión de las negociaciones francoitalianas.

¿Qué habrá oteado el socialismo moderado de Francia para aprobar un modo tan terminante la política «oficial» del Gobierno Daladier?

# ¿Relación de los bombardeos de aviones rojos en Francia con el Congreso socialista de Royan?

## LA GUERRA Y AL MARGEN DE LA GUERRA

### CRONICA BREVE DE LA SITUACION MILITAR

#### Otra vez en marcha

**Salamanca, 8.**—En nuestra crónica de ayer advertimos que la tranquilidad en los frentes duraría poco tiempo. Decíamos que la etapa de reposo sería breve. Ahí están los hechos militares que demuestran que la etapa ha sido brevísima. Cuarenta y ocho horas de descanso y otra vez las columnas en marcha.

#### Sobre el frente de Teruel

La carretera Teruel-Sagunto continúa siendo eje de nuestras operaciones. Vertices y cotas caen con ritmo constante. Mientras tanto, el enemigo realiza intentos más al Norte (sector de Mora de Rubielos). Es corriente que los rojos persiguen en puntos avanzados mientras los blancos retroceden con facilidad. A esta falta de coordinación se debe buena parte de sus desastres, pues cuando menos lo piensan se encuentran los núcleos empeñados en resistir sin tierra para escapar.

#### En el sector del Centro

En el centro de este largo frente también han sido mejoradas nuestras líneas desde Linares a la zona altiplana de Noguera, continuando la captura de milicianos y la presentación de otros. Si a esto se añade el castigo que se ha infligido al enemigo, se podrá deducir que esta resistencia se verá pronto muy debilitada.

#### Sobre Castellón

Donde el avance ha revestido caracteres decisivos ha sido sobre tierras de Castellón. Desde primeras horas, las fuerzas de Navarra y Galicia iniciaron la ofensiva en operaciones combinadas. La maniobra fué de objetivo amplio y sobre una gran extensión. Pronto cayeron Chodos y Benafijos, continuando después la progresión de las tropas sobre la sierra de Mostarui.

Más al Norte, sobre la sierra Esparraguera, también se efectuó una gran progresión, arrollando a los contingentes que pretendieron oponerse al paso de los nacionales, costándoles la resistencia centenares de muertos. El material capturado es muy considerable.

En días sucesivos se recogerá el fruto de este grave quebranto impuesto al enemigo.

#### En otros frentes

En el frente catalán los rojos se han desinflado, pero en la provincia de Toledo, cabeza de puente del Arzobispo, se han registrado dos ataques del enemigo que tuvieron energica respuesta, apoderándose nuestras tropas de un magnífico tanque ruso.

También en el frente de Extremadura, sector de Madrigalejo, el enemigo realizó intentos que no pasaron de tales. Por toda esta zona se advierte que la influencia de los dirigentes es menos eficaz y que los milicianos luchan a la fuerza y con desgana. Como sintoma inquietante para Mija diremos que pasa de un centenar los milicianos evadidos del campo rojo que han llegado a nuestras líneas. Para que la victoria del día resultase completa, diremos que en dos combates aéreos, uno sobre el puerto de Valencia y otro en el sector de Mora de Rubielos, fuerb derribados tres aviones enemigos.

### LOS BOMBARDEOS ROJOS SOBRE FRANCIA Y EL CONGRESO SOCIALISTA DE ROYAN

#### Varias sospechas en los círculos políticos franceses

París, 7.—En los círculos políticos se afirma la impresión de que los raids aéreos de los «aviones desconocidos», procedentes de la España roja, han sido una bien premeditada provocación de los dirigentes marxistas, aprovechando la celebración del Congreso socialista de Royan, a fin de producir una reacción violenta en el país contra la España nacional a quien, naturalmente, se habría de acusar de culpable de dichas incursiones.

La relación de estas dos partes se establece además admirablemente por el tono del citado Congreso—en franca apología del Gobierno marxista de Barcelona—donde entre otras intervenciones la de León Blum no deja lugar a dudas del interés del Frente Popular «en adoptar una pacífica respuesta a las incursiones aéreas asegurando la libertad de acción del Gobierno francés». Y por si esto no bastara, la presencia de los delegados rojos españoles en las deliberaciones del Congreso de Royan, delegados que como Cordero y Lamonedá, están especializados en ese género de chantaje de la política exterior revolucionaria, confirma las vivas sospechas de los círculos políticos.

#### Un comentario de James Daladier

París, 7.—Entre los comentarios suscitados por los raids aéreos sobre Francia, destaca el siguiente de James Daladier en «L'Epoque»: «Hasta ahora, cuanto se ha hablado acerca de los bombardeos de las ciudades abiertas españolas y de las incursiones de la aviación beligerante en territorio de Francia es todo infundado. ¿Ha visitado alguno de nuestros políticos las zonas afectadas por los últimos bombardeos de España, para asegurar sin más ni más que dichos bombardeos iban directamente dirigidos contra la población civil? No. Se han limitado a creer a los gubernamentales, que en muchos de los casos no han sido sinceros. ¿Hay por otra parte pruebas de que hayan sido los oficiales italianos o alemanos o el Mando nacionalista los que han ordenado el bombardeo de Francia? ¿Se sabe que hayan sido aviones nacionalistas los que han realizado las incursiones sobre Francia?»

El general Franco no es hombre que sacrifica sus tropas inútilmente; por eso emplea la aviación para proteger sus avances y asegurarse el número menor de bajas cuando lleva a cabo sus operaciones. No podemos decir tampoco que el general Franco haya permitido que sus amigos los voluntarios italianos y alemanes que luchan en su campo hayan ordenado estos bombardeos. No conviene olvidar la lección que acabamos de recibir y hay que averiguar antes de hablar quiénes han sido los que han volado por el territorio de Francia bombardeándolo.—FARO.

#### 400.000 francoes de daños

París, 7.—Se informa que los daños materiales causados por el bombardeo de los aviones rojos en territorio francés se estiman en 400.000 francoes.

### INFORMACION GENERAL DEL EXTRANJERO

# Cien mil personas se manifiestan hostilmente en Jersey City contra los rojos

## “Unámonos contra el peligro comunista”. Se destaca que es la primera vez que en Estados Unidos se registra una manifestación anticomunista tan sensacional

### ESTADOS UNIDOS

#### El secretario de Estado adjunto define la política exterior yanqui

Washington, 7.—El secretario de Estado adjunto, Mr. Sayre, pronunció anoche por radio un discurso muy enérgico, en el cual definió la política exterior de los Estados Unidos, que será rigurosa en extremo contra los agresores. El plan práctico que expone quedará contenido dentro de los cinco puntos siguientes:

- 1.º Abandono de la política de aislamiento.
- 2.º Establecimiento de Tribunales de justicia internacionales.
- 3.º Reforzamiento de la cooperación internacional, haciendo que la ley sea eficaz y la paz duradera, para lo cual es preciso que sean sostenidos por esfuerzos combinados de los que respetan la ley, haciendo que tanto los que actúan separadamente como los que siguen caminos paralelos procedan siempre de acuerdo.
- 4.º Reforzamiento del derecho internacional.
- 5.º Sayre concluyó diciendo que el derecho no puede ser impunemente impuesto por la fuerza.

Dijo que el magnífico destino de América puede ser la esperanza del mundo cansado por la guerra. Nuestro interés y nuestra civilización nos exige el asociarnos a la causa del derecho, de la fuerza, y de la ley contra la anarquía.

En otra forma no podemos establecer un eje duradero. Nuestra política extranjera está consagrada al logro de este fin.

#### \*\*\*

Washington, 7.—El discurso pronunciado anoche por el ministro de Estado adjunto, es considerado en los círculos políticos y diplomáticos americanos como especialmente destinado a provocar una reacción en la opinión pública de los Estados Unidos.

La simpatía que demostrará el país por la política que inspira este discurso, se considera tendrá gran repercusión en el curso de la futura acción diplomática americana.

En el extranjero, en cambio, el discurso ha producido reacciones de diversa índole, especialmente en algunas capitales no pertenecientes a países democráticos.—FARO.

**Gran manifestación anticomunista en Jersey City**

Nueva York, 7.—El alcalde de

Jersey City, Hague, en contestación a los ataques socialcomunistas que le acusan de actitudes antidemocráticas, ha invitado a la población a juzgar públicamente su conducta con respecto a los rojos. Más de cien mil personas, guiadas por los antiguos combatientes, con banderas, cartelones y antorchas, improvisaron anoche una formidable manifestación en su honor. El alcalde, hablando a la multitud, subrayó la significación de dicha manifestación popular e invitó a los socialcomunistas que prefieren Rusia a América a que se marchen a tierras soviéticas. Los cartelones que exhibían los manifestantes decían: «Liberemos nuestro país del comunismo». «América contra el peligro comunista».

Hay que destacar que es la primera vez que se registra en los Estados Unidos una manifestación anticomunista tan sensacional.—FARO.

### FILIPINAS

#### El volcán Mayon en erupción. Puentes amenazados por las corrientes de lava

Manila.—De resultados de una fuerte erupción del volcán Mayon, situado en la provincia de Hablay y que tiene una altura de 2.600 metros, varios pueblos de sus alrededores han quedado cubiertos por una lluvia de cenizas ardientes. La erupción fué acompañada de un fuerte temblor de tierra, habiéndose apoderado de la población un pánico enorme. Los habitantes han abandonado sus casas y han huido. Las tropas y la Policía han sido encargadas de mantener el orden y de ayudar al vecindario. Se ignora si esta catástrofe ha causado víctimas.—FARO.

### El conflicto chinojaponés

#### Es inminente la caída de Tchen-Chou

Shanghai, 7.—Las tropas japonesas que prosiguen su impetuosa ofensiva, se hallan a 15 kilómetros de Tchen-Chou. Se cree que esta población, que ha sido ya evacuada por los chinos, será ocupada en un plazo de veinticuatro horas.

Los chinos en esta región huyen a la desbandada sin atender las indicaciones rigurosas de Chan Kai Shek, que ordenó una resistencia a todo trance.—FARO.

#### Tercer bombardeo de Cantón

Cantón, 8.—El tercer bombardeo de Cantón por la aviación japonesa comenzó ayer a las 8,30 y duró hasta media noche, siendo objetivos de los raids los saltos de agua y el ferrocarril.

Tres empleados británicos de los saltos de agua estuvieron en peligro de ser alcanzados por las bombas.

Alemania e Italia las que ganan los records mundiales en el campo de la aviación.—FARO.

### ITALIA

#### La Exposición bienal

Venecia, 7.—Todos los comisarios de las secciones extranjeras de la XXI Exposición bienal, se reunieron bajo la presidencia del presidente del Instituto autónomo de la Exposición. El comisario de Bélgica expresó su admiración a los comisarios extranjeros por la organización de la Exposición subrayando que el nuevo estilo concierne a la organización de la Exposición de Arte del Partido, de Venecia, se difundirá como un magnífico ejemplo en el mundo entero. El presidente de la Bienal agradeció a los comisarios su participación en la Exposición del XIX siglo y abrió la discusión sobre los criterios que se deben adoptar en el porvenir para la Exposición retrospectiva. Acerca de esto el conjunto de comisarios de España, Francia, Hungría y Gran Bretaña tomaron parte en la discusión. Habló después el secretario general de la Exposición, que propuso organizar próximamente una Exposición del primer periodo del siglo xx, exponiendo solamente obras de algunos artistas que caracterizarían los principales motivos artísticos de principios del siglo. La proposición fué aprobada por unanimidad. También se aprobó por aclamación la proposición del presidente de la Bienal, para que en la próxima Exposición internacional sea consagrada a «Venecia vista por los artistas de todo el mundo».—FARO.

### FRANCIA

#### Las negociaciones con Italia

París, 7.—Los círculos nacionalistas franceses manifiestan cierta nerviosidad por la prolongación de la paralización de las conversaciones francoitalianas. León Balby, director de «Le Jour», dice que es necesario terminar de hacer muecas y que si se quiere que la guerra civil española no sólo se localice, sino que se termine, si se quiere que el acuerdo italoibritánico entre en vigor, y que la actuación en el Mediterráneo se aclare; si se quiere que el bolchevismo sea expulsado definitivamente de Europa Occidental, es necesario que el acuerdo llegue a establecerse lo más rápidamente posible entre Roma y París.

Balby añade que este acuerdo no debe sin embargo ser forzado ni de una parte ni de otra, sino que debe derivar en un gesto igual y espontáneo.

El mismo periódico publica una larga entrevista con el presidente de los ex combatientes franceses en Italia, en la que Miranchau afirma que los remedios que hay que aportar en las relaciones francoitalianas son de orden moral, diplomático y político y pide que se llegue a una aclaración cuanto antes.—FARO.

**Celos de la aviación italoalemana**

París, 7.—El «Paris Midi» comenta los dos nuevos records mundiales de la aviación alemana y dice que han impresionado fuertemente a los expertos de la aviación. Se queja de que actualmente son casi exclusivamente

Inspección del ferrocarril del Norte

Ha sido designado inspector del ferrocarril del Norte en Segovia, don Alejandro Blanco García, inteligente funcionario de la mencionada Compañía.

Celebramos su residencia en esta ciudad, y le deseamos agradable estancia en la misma.

### Los marinos rojos no quieren hacerse a la mar

Así resulta de lo que dice «El Diluvio», de Barcelona, en su edición del 24 del pasado Mayo:

«Si los hombres del mar, que nunca supieron de miserias, probablemente porque entra en sus almas la grandeza del escenario en que desenvuelven sus actividades, tuvieron la moral que anima al combatiente de las trincheras, ¿sería posible contemplar tantas horas y tantos días amarradas las embarcaciones que podrían encargarse de abastecer lonjas y mercados?»

Cuando no hay nada en los mercados, las barcas de pesca están amarradas en los puertos. Por algo será... Luego dirán que no existe el bloqueo.

### Inspector del ferrocarril del Norte

Ha sido designado inspector del ferrocarril del Norte en Segovia, don Alejandro Blanco García, inteligente funcionario de la mencionada Compañía.

Celebramos su residencia en esta ciudad, y le deseamos agradable estancia en la misma.

### PIENSA QUE LO QUE TU CUENTAS EN SECRETO A UNO, ESTE LO PUEDE CONTAR EN LA MISMA FORMA A MIL, Y QUE ENTRE ESOS MIL PUEDE HABER UN ENEMIGO

### Teatro Cervantes

**Mañana jueves, 9 en las secciones de siete y media y once noche**

se proyectará la interesante película

### ENTRE EL AMOR Y LA MUERTE

Hablada en español

Un film emocionante, humano y moderno, interpretado por Cherter Morris, Virginia Bruce y Robert Young

